

Regresa tripulación de nave rusa Soyuz MC-09



Moscú, 20 dic (RHC) La nave Soyuz MC-09 regresó este jueves a Tierra con el cosmonauta ruso Serguei Prokopyev, el alemán Alexander Gerst y la estadounidense Serena Auñón-Chancellor, tras varios meses abordo de la Estación Espacial Internacional (ISS).

Los tres astronautas recibieron recientemente en la ISS a la expedición 58/59 que partió el pasado día 3 del cosmódromo kazajo de Baikonur en la nave Soyuz MC-11.

En la nueva Soyuz viajaron el astronauta ruso Oleg Kononenko, el canadiense David San-Jack y la estadounidense Ann Charlotte Mclein, quienes prevén una estancia en la ISS de 194 días.

La salida de la expedición 58/59 estaba prevista para esta jornada, pero se decidió adelantar su partida, tras la avería registrada el 11 de octubre de este año, cuando fracasó el lanzamiento de la nave Soyuz MC-10.

El ruso Alexei Ovchinin y el norteamericano Tyler Nick Hague regresaron sin complicaciones a tierra a bordo de una cápsula de emergencia, que se activó, tras la colisión del cohete portador Soyuz FG con el bloque impulsor.

La Agencia Espacial Estadounidense renunció hace varios años a lanzar de forma independiente a sus astronautas al espacio, por lo cual mantiene la cooperación con Rusia para efectuar vuelos conjuntos.

El fallo de octubre último, con una nave tripulada, fue el primero desde otro ocurrido en la década de 1980. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/179327-regresa-tripulacion-de-nave-rusa-soyuz-mc-09>



Radio Habana Cuba